

## ELENA RÍOS DEMANDA RENUNCIA DEL JUEZ

POR ELIA CRUZ CALLEJA La saxofonista exigió también la renuncia del presidente del Tribunal de Oaxaca. Pág. 8

ELENA RÍOS
Víctima de ataque con ácido
Exijo renuncie Eduardo Pinacho.
¡Eres un corrupto, por tu culpa Oaxaca está como está con las mujeres!"

## Exigen cese de juez de Oaxaca por dar prisión domiciliaria

LA SAXOFONISTA ATACADA con ácido llamó corrupto al funcionario; demandó que se abra una carpeta de investigación contra el servidor

## **POR ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

a joven saxofonista María Elena Ríos quien fue atacada con ácido en 2019 exigió la destitución del magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Oaxaca, Eduardo Pinacho Sánchez, y del juez Teódulo Pacheco Pacheco éste último que concedió la prisión domiciliaria a su agresor el exdiputado Juan Antonio Vera Carrizal.

"Exijo que renuncie Eduardo Pinacho, presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado. ¡Eres un corrupto, por tu culpa Oaxaca está como está con las mujeres, ya no te queremos! Si, tú, y Téodulo Pacheco, ¿cuántos millones les pagó Juan Antonio Vera Carrizal para que lo liberaran?", demandó.

Desde la Cámara de Diputados, acompañada de legisladores de oposición (PAN, PRI y PRD), María Elena Ríos también exigió que se abra una carpeta



La joven saxofonista María Elena Ríos (podio).

Cuartoscuro

de investigación contra el juez por haber dejado "en libertad" a quien señala de ser el autor intelectual del ataque con ácido que sufrió.

También pidió que el juez Pacheco notifique ya la resolución de cambio de medida cautelar que concedió al imputado al pasar de prisión preventiva a prisión domiciliaria, porque solo de esa forma puede impugnar dicha determinación. "De no hacerlo (la notificación) se está negando el derecho a la impugnación", precisó.

Minutos antes, a través de su cuenta de Twitter, la artista ya había exigió la renuncia de los dos personajes del Poder Judicial dejaran sus cargos por "proteger a los feminicidas".

El en recinto legislativo, la joven responsabilizó a Vera Carrizal de lo que le ocurra a ella, su familia y a su abogada.•